



**Dmitrij Schurbin**      Дмитрий Журбин  
Kasachstan/Deutschland/Kazakhstan/Germany

Geboren 1982 in Kasachstan. Der junge Künstler Dmitrij Schurbin startete seinen künstlerischen Werdegang in Kassel und studierte anschließend Grafik und Malerei an der Moskauer Kunstakademie. Seit 2011 ist er als freischaffender Künstler tätig und präsentierte seine vielseitigen Werke in zahlreichen Ausstellungen in Deutschland, Frankreich und Hongkong. Im Mittelpunkt der Arbeit von Dmitrij Schurbin steht die Malerei. In seinen Bildern schafft Schurbin offenbar spielerisch einen eigenen malerischen Erzählstil, der mit verschiedensten Themen souverän und selbstverständlich umzugehen vermag. Dabei schafft er eine Bildwelt, in der Geheimnis und Wunder sich auf immer wieder überraschende Weise umspielen – und zeigen, dass sie tatsächlich wirklich sind. Zahlreiche Bilder befinden sich in Privatsammlungen in Russland, Frankreich und Deutschland. Ein Bild ist im Besitz der Universitätsstadt Marburg. [www.schurbin.wordpress.com](http://www.schurbin.wordpress.com)

Born 1982 in Kazakhstan. The young artist Dmitrij Schurbin started his artistic career in Kassel, Germany, and continued his studies in graphic arts and painting at the Moscow Art Academy. Since 2011 he is a freelance artist and has presented his versatile works in numerous expositions in Germany and France, as well as in Hong Kong. For Dmitrij Schurbin painting is the centre of his work. In his paintings Schurbin apparently playful creates his own pictorial narrative style, dealing confidently and naturally with various topics. In this he creates an imagery of mysteries and wonders – fantastically intertwined, and showing that they have actually to be taken for real. Many paintings are privately owned by collections in Russia, France and Germany. One of them is in the possession of the German university town of Marburg. [www.schurbin.wordpress.com](http://www.schurbin.wordpress.com)



**Hungersnot**, 2010, Öl auf Leinwand, 110x110 cm  
Famine, 2010, oil on canvas, 110x110 cm